

# ALT（外国語指導助手）コーナー

私は岩城の新しいALTのジャステインです。

私の出身地はオーストラリアのパースという町です。パースは西オーストラリア州の都なのに、人口は165万人しかいません。有名なポイントはきれいな海といい天気です。世界中では、パースの評判は「住みやすい町」です。

私の家族は三人がいます。お父さんはイタリア人でお母さんはオーストラリア人です。二人は今パースに住んでいます。でも、暇な時間、友達と一緒に遊ぶのが好きです。

今年パースの大学を卒業しました。専攻は英文学と翻訳でした。長い間外国语に興味があつたものの、大学の四年生の時、よく「将来何しようか?」と思つて、まだ具体的な予定がなかつたです。



家族との記念写真（大学の卒業式）



ALTとして働く理由は、国際化に興味を持つていたので、学生たちに対して英語や海外文化を教えたのです。

今まで、岩城の印象がとてもいいです。皆さんすごく優しくて、いっぱい手伝ってくれます。また、島の自然がきれいです。これからここに住むのが楽しみです。

## 各地区の英会話教室

弓削	弓削
生名	生名
城	城
毎週水曜日 19:00~	毎週木曜日 19:00~

生活文化センター



岩城保育所での給食風景

平成二十一年八月二十四日は、寝不足の朝を迎えた方も多かったのではないでしようか。

## 快挙！日本人初。

やり投げで銅メダルという成績は、体格が記録を大きく左右する陸上投てき競技において、私達の想像を超える偉業であり、その上にあの緊張感と威圧感という環境の中で、自己ベストの記録を出した村上選手の精神力は、上島町の子供達にとって、可能性を身近に感じる指標になりましたのではないか。

生名中の野球少年を陸上の世界に導いた中谷先生や、高校時代から指導を続けている濱元先生も上島町出身であり、瀬戸内の小さな島々でも「やればできる」ということを再認識させてくれた関係者の皆様、ご両親をはじめ村上選手を支えてくれている全ての皆様に心からの敬意と感謝を申し上げます。

いろんな場所、様々な会議の場において「村上選手すごいね。上島町よかつたね」と言われるたびに、上島町民全員を褒めてくれている気がして、私も幸せな気持ちで一杯です。



こんにちは 町長です